

CASANARE

Con Libro Móvil, Equión promueve la lectura entre las comunidades vecinas

Publicado Publicado hace 1 día el 21 de Junio de 2019
Escrito Por [Orlando Correa](#)



Gratos momentos de aprendizaje e integración alrededor de la lectura ha propiciado **Equión** entre los estudiantes de las escuelas vecinas a su operación en Yopal y empleados de la compañía, quienes con la visita de la biblioteca itinerante de Libro Móvil han compartido diversas historias para la reflexión y construcción de comunidad.

Libro Móvil es una iniciativa promovida desde el área de Comunicaciones Corporativas de **Equión**, cuyo objetivo es cultivar la semilla de la lectura y contribuir al desarrollo de capacidades de comunicación como aporte a la transformación de la vida de sus vecinos, a través del acceso al conocimiento y la formación en valores, y mediante espacios de relacionamiento participativos.

Este año la biblioteca ha llegado a las veredas Rincón del Soldado, Cagüí Esperanza, El Morro, Marroquín, La Guamalera y La Vega, con jornadas de lectura y actividades lúdicas en las que han participado más 240 personas, entre niños, jóvenes, docentes y padres de familia. En el 2018 participaron 900 personas, en 12 jornadas.

Hoy Libro Móvil visitó a los estudiantes de la vereda La Vega, donde el gerente de Campo de **Equión**, Orlando Estévez, compartió la lectura "Ahora volvemos, tenemos que ir un momentito a África" e invitó a los niños a siempre trabajar unidos, en equipo. Él destacó la alegría y la buena actitud de los estudiantes para participar y crear a partir de las historias.

"Las actividades son muy buenas porque los niños se divierten, aprenden y así le cogen más amor a la lectura, por eso es importante participar en este tipo de eventos con ellos", agradeció la madre de familia Sandra Yamile Vega, quien también participó del ejercicio lector.

Los estudiantes disfrutaron la actividad y manifestaron estar felices por compartir nuevas actividades de lectura, conocer más historias y salir a vacaciones motivados a seguir leyendo. Y la profesora Esperanza Ángel, destacó la visita de Libro Móvil como una herramienta pedagógica que apoya y complementa la labor docente, al ser una estrategia más para incentivar a la lectura.

Fuente: Comunicaciones **EQUIÓN**



TEMAS RELACIONADOS [CASANARE](#) [EQUIÓN](#) [FINCIO](#) [PROMOCIÓN DE LECTURA](#) [YOPAL](#)

NOTICIA ANTERIOR

Empresarios en Villanueva perjudicados por demoras en pago de contratista de la Gobernación

NOTICIA SIGUIENTE

Con trampas para pinchar vehículos, delincuentes atracan en la vía Yopal - Paz de Ariporo

Orlando Correa

DESCARGA YA **NUESTRA APP**



Publica tu anuncio aquí.....
3102725363

TE PUEDE GUSTAR

¿Inhabilitado Nelson Barrera para la Alcaldía de Yopal? ¿Qué hará el Centro Democrático?



Con trampas para pinchar vehículos, delincuentes atracan en la vía Yopal - Paz de Ariporo



Empresarios en Villanueva perjudicados por demoras en pago de contratista de la Gobernación



Inició pavimentación de 15 kilómetros de vías urbanas en Cenesas de Yopal



Estraña suicidio, un hombre se disparó en el pecho en un restaurante en Paz de Ariporo



Usan Yopos promueve concurso de 'Fotografía Llanera'

COMENTE AQUÍ

CASANARE

Sobrecarga en la vía del Cusiana podría afectar la economía casanareña

Publicado Publicado hace 27 mins el 22 de Junio de 2019
Escrito Por [EDITOR](#)



Así lo manifestó la Cámara de Comercio de Casanare al Invias

[\(más...\)](#)

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

¿Inhabilitado Nelson Barrera para la Alcaldía de Yopal? ¿Qué hará el Centro Democrático?

Publicado Publicado hace 42 mins el 22 de Junio de 2019
Escrito Por [Orlando Correa](#)



Una posible inhabilitación por haber contratado con el Estado en el último año, dejaría al candidato del Centro Democrático a la Alcaldía de Yopal, Nelson Barrera Roa, sin la posibilidad de aspirar en los comicios del próximo 27 de octubre.

Así lo dio a conocer el mismo aspirante, al señalar que existe una alta posibilidad que esté inhabilitado por haber tenido un contrato con el SENA para realizar la defensa judicial de la entidad en enero de este año.

En diálogo con el dirigente político, quien ganó la encuesta realizada para determinar el candidato único de esa colectividad, indicó que ante esta situación es bastante probable que el Partido no tome riesgos y decida no entregarle el aval para la contienda electoral.

La decisión final se conocerá el próximo martes desde Bogotá, cuando la Dirección Nacional del Registro Democrático anuncie los resultados de la consulta.

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

Con trampas para pinchar vehículos, delincuentes atracan en la vía Yopal - Paz de Ariporo

Publicado Publicado hace 1 hora el 22 de Junio de 2019
Escrito Por [Orlando Correa](#)



Un llamado a los conductores que utilizan la vía Yopal - Paz de Ariporo para que estén atentos en sus desplazamientos, formaló una de las víctimas de un grupo de delincuentes que utilizando trampas para pinchar los vehículos los hacen detener, y proceden a atracarlos.

De acuerdo con la denuncia dada a conocer a través de redes sociales, la situación se registró el pasado miércoles sobre las 8:50 pm en el kilómetro 4 del carreteable, cuando el conductor notó que una de las llantas de su vehículo se pinchó, por lo que se detuvo para proceder a desvararse.

De repente, aparecieron dos hombres armados, uno con una escopeta y el otro con un revolver, quienes intimidaron al asustado conductor para hurtarle sus pertenencias, además de golpearlo en la cabeza con sus armas causándole heridas, que requirieron 6 puntos en la cabeza y 3 en el pecho.

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO

Por primera vez en Casanare se realizan implantes auditivos a dos menores de edad



Hallan virus infeccioso en agua de 5 municipios de Casanare



60 familias en el municipio de Chámeza ya viven del cultivo de hielos



¿Coincidencia? madre e hijo fallecen casi en el mismo lugar en accidentes, con 5 meses de diferencia



Arrancaron concursos de méritos en entidades de Casanare y otros departamentos



Cayeron los jibaros del Progreso 3 en Yopal, expendian cerca al Megacelejo



Nuevo caso de suicidio en Casanare, agricultor decidió quitarse la vida en Maní



Un bebé de 9 meses y un adulto habrían muerto en Villanueva por dengue